

ABSTRAK

Samsukdin, 2024. *Peran produk pembiayaan gadai emas di BMT Mawaddah Cabang Bringkoning dalam mengembangkan usaha mikro kecil menengah di pasar Bringkoning Banyuwates Sampang*. Skripsi, Program Studi Perbankan Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, pembimbing: Uly Mabruroh Halida M.E

Kata kunci : Produk Pembiayaan, Gadai Emas, BMT Mawaddah, UMKM

Seiring dengan perkembangan zaman, maka lembaga keuangan juga semakin banyak menerapkan beberapa produk pembiayaan untuk memenuhi kebutuhan masyarakat yang semakin beragam. Dalam meningkatkan perekonomiannya masyarakat tidak lepas dari yang namanya modal oleh karena itu muncullah beberapa lembaga keuangan yang menyediakan pembiayaan atau modal yang di butuhkan oleh masyarakat terutama bagi pelaku UMKM, salah satu lembaga keuangan yang memiliki produk pembiayaan yaitu BMT Mawaddah, lembaga yang menyediakan modal dengan menggunakan produk gadai emas.

Pembiayaan merupakan penyediaan permodalan untuk memenuhi kebutuhan pihak lain guna membantu produktivitas usaha perorangan atau kelompok.

UMKM dapat dilihat dari berbagai aspek baik dari segi kekayaan yang dimiliki oleh pelaku usaha jumlah tenaga kerja atau dari segi penjualan atau omset yang di peroleh oleh pelaku usaha.

Penelitian ini berfokus pada dampak dari implementasi sistem produk pembiayaan gadai mas di BMT *Mawaddah* Cabang Bringkoning dalam mengembangkan usaha mikro kecil menengah di pasar Bringkoning

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif teknik pengumpulan data dari penelitian ini di peroleh dari observasi, wawancara dan dikumentasi dengan cara terjun langsung untuk mendapatkan data informan yang terkait dengan penelitian ini yaitu dari pegawai yang bertugas di lembaga BMT *Mawaddah* dan nasabah yang menggunakan produk pembiayaan gadai emas.

Hasil dari penelitian ini memberikan pernyataan menurut empat rangkaian bagian dari sistem, peran, implementasi dan dampak dari empat bagian ini bisa di simpulkan bahwa implementasi dari sistem pembiayaan gadai emas ini sangat berperan penting dalam pengembangan UMKM di pasar Bringkoning dan memberikan dampak yang positif di kalangan masyarakat luas khususnya para pelaku UMKM.